

PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden,

Weltstillwoche 2024: „Stillfreundliche Strukturen. Für alle.“

Die Weltstillwoche findet vom 30. September bis 6. Oktober 2024 statt. In diesem Jahr steht die Woche unter dem Motto: „Stillfreundliche Strukturen. Für alle.“ Dieses Motto betont, dass werdende und stillende Mütter, unabhängig von Herkunft, Religion, Sprache, kulturellem Hintergrund oder Bildung, Zugang zu unterstützenden Strukturen haben sollten.

Dr. Jürgen Terhaag, Chefarzt der Gynäkologie und Geburtshilfe, erklärt: „In der Rottal-Inn Klinik Eggenfelden setzen wir uns dafür ein, jede Familie individuell und respektvoll zu begleiten. Stillen ist von großer Bedeutung, und um die besten Voraussetzungen dafür zu schaffen, orientieren wir uns an den 10 Schritten von WHO und UNICEF. Wir werden regelmäßig alle drei Jahre überprüft, ob wir diesen hohen Betreuungsstandard einhalten.“

Die Geburtshilfe am Klinikum Eggenfelden hat das Qualitätssiegel „Babyfreundliche Geburtsklinik“ von der WHO und UNICEF erhalten, da sie die Eltern-Kind-Bindung besonders unterstützt und die Entwicklung von Babys sowie das Stillen aktiv fördert. Werdende oder frischgebackene Mütter können sich auf eine hervorragende Versorgung für sich und ihr Baby verlassen. Dr. Stephanie Vogt, Pflegedirektorin der Rottal-Inn Kliniken, betont: „Babys sollten direkt nach der Geburt die Möglichkeit haben, Haut-zu-Haut-Kontakt mit der Mutter zu haben, um einen optimalen Start zu gewährleisten. Unser speziell geschultes Personal unterstützt die Mütter aktiv, ganz im Sinne der diesjährigen Weltstillwoche. In unserer Klinik stehen Bindung, Entwicklung und Stillen im Mittelpunkt.“

Wer Fragen zu diesem Themenbereich hat, der ist beim Team der Geburtshilfe der Rottal-Inn-Kliniken an der richtigen Adresse: „Unser Team informiert und berät gerne, und auch das Stilltreffen am 4.10.2024 von 9.30 bis 11.30 Uhr ist eine gute Gelegenheit, um sich bei den Stillberaterinnen zu informieren“, sagt Stationsleiterin Susann Begzadeh-Dezfoulian und fügt hinzu: „Unsere vier Stillberaterinnen sind durch das International Board of Lactation Consultant Examiners (IBLCE) zertifiziert. Im Rahmen der Internationalen Stillwoche vom 30.09. bis 06.10. sind sie verstärkt im Dienst, um Fragen vor Ort oder auch über die telefonische Stillambulanz unter der Nummer 08721 - 983 933 51 zu beantworten“. Zum Mitnehmen liege auch entsprechendes Informationsmaterial bereit.

Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de





Stationsleiterin Susann Begzadeh und ihr Team von der Rottal-Inn Klinik Eggenfelden stehen jederzeit gerne für Fragen rund ums Stillen zur Verfügung.